

2024-10-05

Clara Brugada toma protesta como jefa de Gobierno de la Ciudad de México

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://unomasuno.com.mx/clara-brugada-toma-protesta-como-jefa-de-gobierno-de-la-ciudad-de-mexico/>

Clara Brugada, militante del partido Morena, asumió este sábado la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México para el período 2024-2030, luego de que ganó las elecciones locales del 2 de junio con el 51.9% de los votos.

Brugada tomó posesión del cargo en una ceremonia en el Congreso de la Ciudad de México. Después del acto protocolario, tiene previsto celebrar con sus simpatizantes afuera del Teatro Metropolitan y encabezar una caravana hasta el Zócalo.

Como jefa de Gobierno, Brugada estará al frente de una ciudad con más de 9 millones de habitantes, una cifra que la ubica entre las urbes más pobladas de América Latina, sin contar la población flotante.

Brugada, de 61 años, sucede en el cargo a Martí Batres, quien en junio de 2023 fue elegido el sustituto de Claudia Sheinbaum cuando esta pidió licencia para separarse del puesto y buscar la candidatura presidencial de Morena. El 2 de junio, mientras Brugada ganó a nivel local, Sheinbaum lo hizo a nivel federal y asumió como presidenta de México el 1 de octubre.

Antes de ser jefa de gobierno, Brugada ocupó diversos cargos, primero con el Partido de la Revolución Democrática (PRD), que ya perdió el registro, y después con Morena.

Fue diputada local y federal, senadora suplente y alcaldesa de Iztapalapa, la demarcación más poblada de la Ciudad de México. Durante su campaña prometió atender los problemas de la capital del país con medidas como mejorar la movilidad y replicar el modelo de las "Utopías", centros comunitarios que desarrolló en Iztapalapa.

En uno de sus primeros mensajes tras ganar las elecciones, dijo que el voto a su favor "no es un cheque en blanco" para Morena y la "cuarta transformación" que el partido promueve, sino "la oportunidad de gobernar como debe de ser, como espera el pueblo".